

The ILC Gazette 《アメリカ語学研修特集》 Vol.3



横浜隼人高等学校 国際語科通信

発行 平成25年5月2日



アメリカ語学研修とは

国際語科の伝統行事です。1年生が3月の終わりに行きます。ワシントンDC周辺を拠点に、午前中は英語の勉強、午後はCA（カルチュラル・アシスタント）と呼ばれるアメリカ人のグループリーダーとともに過ごします。約3週間の日程で、アメリカの文化を学んだり、高校生と交流したり、ボランティアをしたりと盛りだくさんの研修を行っています。

松尾先生から

アメリカ語学研修はことば、文化、友達との協力、CAとの交流等を通じ、自分をもう一回り成長させる機会です。その中で研修を成功に終わらせるために重要なのは「規律を守ること」。1年生の皆さんには、まず普段の生活の中で校則を守ることから意識を高くもってもらうことを望みます。

米国語学研修団長 2年A組

1年生の生徒のみんなへ。まだ言うのは早いですが、アメリカに約3週間滞在できる貴重な体験を是非楽しんでみてください！



「マンマ・ミーア！」を鑑賞しました！

駅に「アップルストア」があることで有名なグランドセントラル駅。

NYCのビルの街並み。

日頃の行いが良いのか(?)天候に恵まれた研修でした！

タイムズスクエアは広告がいっぱい



フェアウェルパーティ（お別れ会）CAとの涙、涙のお別れです。



班長会議の一コマ。みんな班員をよくまとめてくれました！



沿道でのボランティア。ハイタッチや歌を歌ったりして、ランナーを応援！



ボーイズアンドガールズクラブではたくさんの子どもたちと一緒に遊びました。



まるで親子写真です。



学校訪問で一コマ。みんなアメリカの学校の生徒（パディ）と一緒にその生徒の授業を一日受けました。授業の内容は理解できたかな？



CAから教えてもらったダンスを披露！



今年も環境ボランティアに精を出しました！日本でもいろいろやろうね。



これぞアメリカ！初めてのホワイトハウスで、テンションが上がりっぱなし！



アメリカ語学研修から帰ってきた2年生は、この後まとめ学習を行います。その成果は後日、ピロティに貼り出します。これから行く1年生も、去年行ってきた3年生も、2年生の掲示物を見に来ててください！

